



TRASCENDIÓ

Que las bancadas del PRI y del PAN en la Cámara de Diputados pillaron a la mayoría de Morena, encabezada por **Ricardo Monreal**, en un nuevo error y denunciaron que, al aprobar la extinción de organismos autónomos, quedó suprimida la reciente reforma en materia de “supremacía constitucional”, pues se omitió en el articulado del dictamen y ahora, por instrucciones del diputado presidente, **Sergio Gutiérrez Luna**, se pretende reinsertarla mediante una fe de erratas antes de enviar la minuta al Senado.

Que ante la indefinición en la que quedó el futuro de la Plataforma Nacional de Transparencia y sus 15 mil millones de registros con la reforma constitucional que desapareció al INAI, organizaciones como Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, que preside **María Amparo Casar**, y Artículo 19, que dirige **Leopoldo Maldonado**, solicitaron a los comisionados del instituto que les donen los ar-

chivos históricos de esa base para resguardar y aprovechar la información acumulada ahí a lo largo de casi una década, para lo cual tendrán una reunión la próxima semana con **Adrián Alcalá, Julieta del Río, Blanca Lilia Ibarra** y **Josefina Román**.

Que el coordinador del PRI en el Senado, **Manuel Añorve**, se quejó de que no fue invitado a una plática con el embajador de Brasil en México, a pesar de que forma parte de la Comisión de Relaciones Exteriores, que encabeza **Alejandro Murat**. El legislador comentó que se presentó como una “reunión de trabajo”, pero en realidad se trató de un encuentro a nivel personal.

Que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación acordaron en sesión privada que sea el próximo 10 de diciembre cuando **Norma Piña Hernández** rinda su informe de labores ante el pleno. Como es costumbre, se invitará a los representantes de las cámaras de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, y de Senadores, **Gerardo Fernández Noroña**, así como a la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Ya veremos quiénes asisten en medio de la difícil relación entre poderes durante estos tiempos. —